

安祥寺中だより

学校だより 7月号
令和2年7月1日
京都市立安祥寺中学校
校長 田中 智之

やるしかない、今年の夏！

今年は7月20日～31日まで午前中授業を行います。元来は17日（金）終業式でしたので、土日祝が多くありますが、8日間登校日が増えることになりました。夏休みが減るのは残念ですが、春に長期の休業期間があったためやむなしとしてください。

今月の学校だよりでは「さあ、夏休み」というタイトルをあげることはできません。まずは夏休みを迎えるまでのこの一か月、「やるしかない、今年の夏！」ということで暑さに負けず、熱中症にも注意して乗り切っていきましょう。



2週間後に「定期テストⅠ」

約2週間後の7/16（木）17（金）に定期テストⅠを行います。新学年になって最初のテストです。何となくがんばった程度では1ヶ月を越える学習範囲のテストで良い結果を出すことは困難です。2、3年生はこれまでの経験を生かして取組を進めてほしいと思います。1年生は、計画を立てて実行することが大切です。計画が適切かどうかのチェックや実行ぶりの点検を先生や家の人に必ずしてもらいましょう。



個別懇談会よろしくお願ひします

7/27（月）～30（木）まで、夏休み前の個別懇談会を実施いたします。新学年になってこれまでの学校やご家庭での様子・がんばりについて情報を共有し、長期休業を利用してさらに取り組んでほしいことなどをお話ししたいと考えます。



今回は成績をつける評価材料が不十分なため、通知表ならびに5段階評定をお示しきれども、テストの素点や評価材料がある程度整った観点別学習状況の結果をお示し致しますことをご了承願います。

悩みます… 部活動の区切り

春季大会に続き、夏季大会も中止となり、3年生にとっては本当に悔しくて、残念な状況です。代替試合を8月後半以降に実施する競技もありますが、設定や日程も競技によって大きく異なります。



「進路実現に向けた学習（→高校入試への備え）」もあり、「いつ引退するのか？」の判断が難しい状況です。日程等をご確認のうえ、ご家庭でもよくお話し合いをお願いいたします。必要があれば学級担任や部活動顧問にも遠慮なくご相談ください。

学校評価アンケートへのご協力を



今年度は、夏・冬の長期休業前の個別懇談会期間頃に、学校評価アンケートを実施させていただきます。休業中にアンケート結果の分析を行い、皆様からいただいたご意見を教育活動に反映させてまいります。ご協力をお願いいたします。

※裏面に月行事を掲載しています。ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。